



▲兄弟そろって、丁寧に球根を植える

晴 チューリップ球根植え
天のもと、綺麗に咲くよう思いを込めて



11月30日(土)、かがみチューリップ園でチューリップの球根植えが行われました。この取り組みは、第18回チューリップ祭りに向け行われたもので、今年は108品種、約12万球の球根を準備。作業は午前と午後に分けて行われ、決められた区画に適当な間隔で球根を植えていきます。当日は、近隣の家族をはじめとする多くの方々に参加し、地域ぐるみで和気あいあいと球根植えを楽しんでいました。また、参加者にはチューリップの球根がプレゼントされました。

秋 夜須町コスモス巡り2024
を知らせる夜須のコスモス



夜須町内の4地区(15か所)にあるコスモスを楽しんでもらおうと、夜須町まちづくり協議会(コスモス巡り実行委員会)主催で「夜須町コスモス巡り2024」が行われました。11月2日(土)の多世代交流イベントは、雨天のため夜須福祉センターで開催され、コスモスの場所当てクイズや夜須町の農産物が当たるくじ引き、シャボン玉パフォーマンスが行われました。雨にも関わらず、多くの参加があり、室内に子どもたちの楽しそうな声が響いていました。



▲シャボン玉パフォーマンスの様子

冬 第29回 赤岡 冬の夏祭り
なのに暖かい!レトロで不思議なお祭り

毎年楽しみにしています!



胸には「あのこと」の自分が…▲

12月7日(土)・8日(日)、赤岡町の横町商店街で「第29回 赤岡 冬の夏祭り」が開催されました。今年のテーマは「『あのこと』の私」。出店者や来場者たちは、思い出深い過去の自分の写真を胸元に貼ったり、仮装したりして、お祭りを盛り上げていました。横町のゆるやかな坂道には、名物の「路上こたつ」や昔遊びの店などがたくさん並んだほか、恒例企画の「いきなり餅投げ」や「バナナのたたき売り」なども行われ、多くの来場者でにぎわいました。



▲横町のゆるやかな坂道にレトロな人やお店がたくさん!



▲川の恵みに感謝、鮎の塩焼きづくり

物 移住者交流会
部川と川の幸「鮎」を味わう、移住者交流会

11月9日(土)、吉川町の天然色劇場で移住者交流会が開催されました。この交流会は香南市に移住された方同士や地域の方が気軽に交流できる機会づくりを目的に、年に1回開催しています。今回は「川のめぐみをテーマに、市民にとって身近な川「物部川」の清掃と川の幸「鮎」の塩焼きづくり体験を行いました。参加者からは「物部川と鮎の関係を知ることができた」「新しい知り合いができました!」などの声があり、学びを通じて交流することができました。

よ もちつき大会
いしょ!こらしょ!のもちつき大会



▲交互にお餅をべったん、べったん♪

12月16日(月)、吉川みどり保育所で吉川町青少年健全育成会主催のもちつき大会が行われました。今回は、吉川みどり保育所と吉川小学校が合同で行い、子どもたちは臼をめぐがけて杵を打ち、掛け声に合わせて力いっぱいおもちをつきました。香南ライオンズクラブ・吉川子ども応援隊の方々協力もあり、天候に恵まれ年末の温かい陽射しのなかで、参加した人たちはつきたてのおもちを味わいながら、楽しい世代間の交流となりました。

自 自衛官募集相談員委嘱式
衛隊の人材確保のために

11月11日(月)、市役所本庁舎にて自衛官募集相談員の委嘱式が行われました。自衛官募集相談員の任期は2年間で、香南市長と自衛隊高知地方協力本部長の連名で、5人の方が相談員として委嘱されました。自衛官募集相談員とは、志願に関する相談を受けたり、自衛隊高知地方協力本部が行う募集のための広報に対して、援助をしたりするなど個人のご厚意に基づいて実施して下さっている市民の方々です。



▲当日は3人の相談員が出席し、委嘱式を行いました

秋の叙勲

瑞宝単光章
専門工事業務功労

あだち みつお
足達 三夫さん(69歳)
香我美町



11月3日(日)に秋の叙勲受章者が発令され、香南市では足達三夫さん(香我美町)が瑞宝単光章を受章されました。



▲間近で带状石群の説明を聞く来場者

きたきしやまばた
1 北岸山端遺跡の現地説明会
1万年前の遺跡を間近で観察

11月16日(土)、野市町西佐古の北岸山端遺跡で出土した縄文時代早期(約1万年前)の遺跡などに関する現地説明会が開催され、約80人が来場しました。香南市文化財センターが主催したこの説明会は、令和6年9月~11月に出土した遺構(生活の跡)や土器(押型文土器・無文土器)、石器などを一般向けに公開したものです。特に、全国的に見ても類似例がない带状石群(縦7m、横2.5mに敷き詰められた堆積岩)には来場者の多くが興味深く見入っていました。